

# Dicen iniciar obra Mty VI; no tienen ini el predio!

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- Aunque el Gobernador Rodrigo Medina afirmó hace un mes que el proyecto Monterrey VI no puede cancelarse porque ya iniciaron las obras, la realidad desmiente al Mandatario.

Un recorrido de Grupo Reforma reveló que los trabajos no han empezado y ni siquiera se tiene asegurada la compra de las tierras donde arrancará el proyecto.

Habitantes del Municipio de Ébano, San Luis Potosí, donde iniciará la construcción de la planta de bombeo, aseguraron que desde hace un año –cuando empresas interesadas en la obra hicieron un recorrido– nadie volvió a la denominada “zona cero”.

Los dueños de los dos terrenos clave donde comenzarán los trabajos aseguran que no han acordado ceder sus tierras.

“No hemos firmado nada, ningún papel”, dijo Juan, propietario del predio donde arrancará la instalación del ducto. “Hay muchos que no han negociado nada porque les quieren pagar poquito por sus tierras”.

La construcción del acueducto de 386 kilómetros de largo y que transportará agua desde los límites de San Luis Potosí, Veracruz y Tamaulipas hasta la presa Cerro Prieto, en Nuevo León, iniciaría antes de finalizar el tercer trimestre de 2014.

Entre los constructores de la obra está Higa, que pertenece a Juan Armando Hinojosa.

